



Saint-Ruf : Être accompagné dans nos joies mais aussi dans nos peines.



Les chrétiens à Saint Ruf ne veulent pas seulement être là aux moments de joie, mais aussi s'engager à vous accompagner comme des frères et sœurs quand la peine est là. Il est souvent difficile d'exprimer sa douleur et les démarches proposées à la paroisse vous aideront à vivre avec un regain d'espérance ces moments si difficiles.

La paroisse ne se substitut jamais aux pompes funèbres, qui prennent en charge avec compétence et déroulement des funérailles, mais elle permet de vous aider humainement à vivre les moments de douleur et d'espérance.

La foi est une aventure personnelle qui peut se vivre à plusieurs. Les démarches d'accueil des urnes, de pose des plaques seront adaptées aux personnes venant demander. Il ne leur sera demandé que de la bienveillance spirituelle, si ils ne peuvent participer activement à la prière d'accueil. Sans se sentir jugés, ils pourront être présent par amitié avec et pour vous.

Les conditions d'accueil de l'urne et de pose d'une plaque :

Pour une urne cinéraire, le columbarium peut les accueillir une année, après laquelle elles devront être soit mises dans un caveau soit les cendres devront être répandues. Les conditions légales pratiques vous seront exposées à la demande, et garantiront la sécurité de l'urne et le respect du droit.

La pose d'une plaque dans la chapelle se fait avec une plaque que la paroisse fournira. Elles seront toutes semblables. Nous proposons de fixer la plaque, mais vous pourrez la fixer vous-même si vous le désirez, ou demander à un proche de le faire.

Participation financière :

Plaque de mémoire : Nous vous proposerons une participation financière de 25 euros pour la pose d'une plaque.

Accueil d'une urne cinéraire : La paroisse n'a pas vocation à faire de commerce, mais à proposer une démarche spirituelle. A cette occasion il sera proposé à la famille de participer aux frais de la paroisse par un don. On lui indiquera le montant généralement demandé par les columbariums, de manière à ne pas rentrer en concurrence avec eux. Cela peut aller jusqu'à 150 euros pour une année.

Comme toujours dans l'Eglise, les personnes en difficulté financière avérée seront accueillies avec autant de prévenance que toute autre personne.



Paroisse St Ruf

27 Bd Gambetta
84000 AVIGNON
Tel 04.88.54.35.70
Accueil du lundi au vendredi de 16h à 18h et sur demande
contact@paroissesaintruf.fr



Se recueillir, faire mémoire, espérer et être consolé.

A l'église St Ruf, un espace de mémoire pour les enfants non nés et un columbarium pour se recueillir

(derrière la Statue, un columbarium)





Un Columbarium



A la douleur du décès et de la crémation, se mêlent les soucis liés à l'urne cinéraire. Où la mettre ? Faut-il épandre les cendres ? Il est souvent bon de garder un temps de réflexion et d'apaisement, pour laisser reposer les questionnements et trouver de bonnes réponses.

Le columbarium de Saint Ruf est un espace dédié à l'accueil des urnes, situé derrière la chapelle de la Vierge, hors du regard. Là, les urnes peuvent être gardées en sécurité et avec un grand respect. Venant alors dans la chapelle auprès de l'urne, là où le nom du défunt sera inscrit visiblement, les proches pourront se recueillir à leur gré.

A votre demande, l'urne sera accueillie en simplicité, et une petite démarche spirituelle adaptée sera librement proposée.

Un Accueil

Les chrétiens sont là pour vous accueillir simplement. Chacun a son chemin de foi, de doute, et peut être reçu fraternellement dans sa démarche de consolation et d'espérance. Il ne vous est pas demandé d'être fervent pratiquant, croyant convaincu, mais de venir tel que vous êtes, en simplicité. Votre chagrin n'est pas un obstacle, mais un lieu de rencontre et d'entraide.

Un accompagnement

Que vous veniez pour déposer une urne, ou installer une petite plaque mémorielle, nous vous proposons d'accompagner votre démarche. Par une présence, une prière, des rencontres si vous le désirez, nous nous adapterons à votre chemin, pour vous aider à passer ce moment douloureux avec espérance.



Un Lieu de mémoire et de consolation pour les bébés non nés.

Beaucoup de femmes portent dans leur chair la souffrance d'un petit être qui n'est pas né. Les raisons sont nombreuses, et chacune doit pouvoir trouver un espace de mémoire et de consolation.

N'ayant pu leur donner de sépulture, vous pourrez venir apposer au mur de la chapelle une plaque que nous vous fournirons, gravée au nom et prénom de l'enfant avec une date.



Vous pourrez, seule ou en famille, vous recueillir, vivre un temps de partage et de prière si vous le désirez. Cet endroit sera pour vous un lieu de mémoire et d'apaisement, où vous pourrez venir aisément.

Contactez en toute discréction une femme de la paroisse qui prendra contact avec vous. consolation@paroissesaintruf.fr